
                              
 

 

新生徒会役員が決定しました！ 
 

 第３８期生徒会役員の任期終了に伴い、１２月８日(金)に第３９期生徒会役員選挙が行われ、次代のリー

ダーたる新生徒会役員が決定しました。新役員の皆さんが、椿中のよき伝統を継承しつつ、更なる発展のた

めに学校のリーダーとして活躍されることを心より願っています 
 

【新生徒会役員の今年の抱負】 

 

〔生徒会長 Ｙ．Ｕさん〕 

私は、時間や期限を守るために、

予定を立てて行動します。それによ

って余裕のある人になれると思い

ます。余裕を持つことで視野を広

げ、学校内のよいところや改善点、

困っている人に気付く人になりた

いです。 

〔生徒会副会長 Ｙ．Ｒさん〕 

椿中の歴史の中で一番輝いてい

る１年になるように、生徒会を活用

して全校生徒の意見をまとめて、よ

り多くの人が笑顔で明るく過ごせ

るように頑張りたいです。 

〔生徒会副会長 Ｈ．Ｓさん〕 

私の生徒会副会長としての抱

負は挑戦することです。全校生徒

からの要望や新しいことにどん

どん挑戦し、椿中と一緒に自分も

成長したいです。そして、いつか

生徒会役員になってよかったと

思えるようにしたいです。 

〔生徒会幹事 Ｏ．Ｍさん〕 

私は笑顔で元気な学校を目指し

たいと思います。行事の企画・運営

やあいさつ運動に力を入れ、生徒全

員の思い出に残る学校生活を創っ

ていこうと思います。生徒会役員と

して頑張るのでよろしくお願いし

ます。 

〔生徒会幹事 Ｏ．Ｓさん〕 

私は、椿中生一人一人が楽しく明

るく生活できる学校にしたいと考

えています。そのために、毎朝のあ

いさつ運動を行って、みんながその

日のよいスタートをきれるように

頑張りたいです。よろしくお願いし

ます。 

〔生徒会幹事 Ｙ．Ｍさん〕 

私の生徒会役員としての今年

の抱負は、あいさつ・笑顔・元気

の三冠を椿中学校で実現させら

れるようにチームワークを作る

ことです。１年間、よろしくお願

いします。 

〔生徒会幹事 Ｎ．Ｈさん〕 

 僕は、生徒会役員として学年やク

ラスを引っ張っていけるような存

在になりたいと思っています。誰一

人としていじめや偏見で悲しい思

いをしないように、よりよい椿中に

していきたいです。 

〔生徒会幹事 Ｆ．Ｒさん〕 

 生徒会役員が初めてなので、自分

のできることから始め、徐々に慣れ

ていこうと思います。また、自分の

公約の実現のことも考えながら、生

徒会の活動に全力で取り組みたい

と思います。 

 

♪アンサンブルコンテストの結果♪ 

１２月２６日～２８日の３日間、愛媛県生涯学習センターにてアンサンブルコンテスト県大会中予地区予選

が行われました。本校の吹奏楽部は、１日目と２日目に出場しました。２グループとも、これまで音と心を合

わせて一生懸命練習を重ねてきました。本番は、その成果が存分に発揮できたすばらしい演奏でした。 

２６日（火） 

木管七重奏 

「三日月のシャンソン」 

結果 銀賞 

２７日（水） 

金管打楽器七重奏 

「ネバーランド組曲」 

結果 銀賞 
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※ ●は、給食開始時間が早い日です。 
※ ＳＣとは、スクールカウンセラーのことです。 

※ 行事予定に変更があった場合は、マックメール 

及びtetoruで連絡させていただきます。 

椿中南門付近の椿の花です 


